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☆前回の記録☆  　 第2948回　5月21日（月）　卓話：中田洋志君

★開会点鐘 ★ロータリーソング『我等の生業』
★来賓・ゲスト紹介  ・本日のｹﾞｽﾄ・…中越テック株式会社北陸事業部　副部長　田中 大聖様
★会長の時間　～宮越敏信会長～
　先週の吟行例会では素晴らしい俳句を詠んでいただきました。名人の方、おめでと うござい
ます。稲垣会員には大変ご足労いただきました。先日、英国のロイヤルウ エディングが行われ
ましたが、新世代の王室ですごく印象付けられました。職業 柄、ウエディングドレス、髪型、メイ

クなどに興味があり見ていましたが、シンプ ルで好感が持てて大変良い式だったと感じていま
す。また昨日はNHKで「日本の未来 図」という大変興味深い番組をやっており、2020年～204
5年にかけて人口は棺桶型 ピラミッドになり、高齢者が高齢者を支えていく時代になると予測していまし た。
岡山県美作市の実例紹介では、2015年から団塊の世代が高齢者になり労働力が 激減し、労働者をシル
バー人材センターや外国人からの受け入れに依存していかな ければならない、という内容でした。国は、
将来介護する人材をあと38万人必要と しています。最近の日本では外人の労働者、特にベトナム人の受
け入れを積極的に 行っているが、試用期間5年、転職できないなど条件が厳しいのが現状です。 
★ビジター紹介　　・本日のﾋﾞｼﾞﾀｰ・・・なし

★幹事報告　～林　規明幹事～ 次回例会は5月28日(月）通常例会です。
★退会者挨拶　　～松原　剛君～
ロータリーに入会し、4年ですが、多くの事を学びました。
大変貴重な4年間を過ごすことができました。有難うございました。
★委員会報告
・ロータリーの友　読みどころ　　～宮永陽子クラブ会報・雑誌・広報副委員長～
P16「木の可能性」の記事について。普段「なぜ木を植えるのか？」と植樹の意味を 考えた
ことはなかったのですが、樹木があることで経済と地域社会の発展に与える影 響・平和の
推進・人類にもたらす健康など世界にわたって良い影響があることを改めて 知り、その重
要さを理解しました。そしてただ植樹をするだけではなく木々が確実 に成長するよう育てて
いくということは人間の社会にも同じことが言えると感じま す。
P59「見て見ぬふりをしない世の中へ」の記事について。人を助けたい、人のた めに何かを
したいという気持ちが人間の根底にある中で、助ける側も助けられる側も お互いの気持ち
をしっかり理解することが重要であると感じます。四つのテストにも 「みんなのためになるかどうか」とあり
ますが、人としてどうあるべきか。人として 当たり前と思う行動にも感謝の気持ちを持つべきと思います。
P54柳檀の中から勝手 に私の中での名人を決定しました。「妻が旅昔は嬉し今侘し」世の中のお父さん方が 
とっても愛しく思えます。縦書きの表紙は偶然にも前回句会の名人の水木会員の俳句 をそのまま表現した
かのような絵となっています。 

  【本日の例会プログラム】　　卓話：北島秀一郎氏　　依頼者：水木保男君

《5月》青少年奉仕月間　　　5月のロータリーレート　　１ドル=108円
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に創刊１３０周年を迎えました。　

　記者の駆け出しの頃は居酒屋カウンター等で先輩記
者から教えを乞う事も多くありました。記者の鉄則は、
「現場第一主義」「情報源の秘匿」「記事は逆三角形」　

です。朝一番に行うのは、警察署委への電話です。
警察には１日に何度も電話をし、何度も足を運ぶ事で
情報収集を行います。

6月4日 (月） 卓話：萩原正剛⇒米原嘉孝
6月11日 (月） 卓話:堀田泰弘⇒島田繁則氏
6月18日 (月） クラブアッセンブリー

「一年を振り返り」
6月25日 (月） 例会取消
7月2日 (月） 新年度初例会（夜間例会）

★3月・4月のニコボックス表彰 7月9日 (月） クラブアッセンブリー

　　　～長久正一ニコボックス委員長～ 今年度事業計画
7月16日 (月） 祝日【海の日】につき、例会取消

　　　　　　　飯田修平君 7月23日 (月） ガバナー補佐訪問
　　　　　　おめでとう 7月30日 (月） ガバナー公式訪問
　　　　　　　ございます。

高岡RC 6/28 （木）⇒例会取消
高岡西RC 5/30 （水）⇒早朝清掃例会の為、変更

6/20 （水）⇒最終夜間例会の為、変更
★出席報告　～松原剛副委員長～ 高岡北RC 6/18 （月）⇒最終夜間例会の為、時間と
 本日の出席率　　　　43/51　　84.31％　　　　　　　　 場所を変更
 前々回の修正出席率　42/51　 82.35％ 6/25 （月）⇒例会取消

新湊RC 6/22 （金）⇒最終夜間例会開催の為、変更

★卓話の時間 6/29 （金）⇒休会

卓話者：中田 洋志君 射水RC 6/26 （火）⇒最終例会の為、時間と場所を変更

卓話のテーマ：新聞社の業務について 氷見RC 6/7 （木）⇒クリーン作戦例会に変更

　前回の吟行例会では、「才能 6/21 （木）⇒最終夜間例会に変更

あり」を頂き、有難うございます。 6/28 （木）⇒例会取消

皆さんのお酒のピッチの速さに 小矢部RC 5/29 （火）⇒ゴミゼロ運動の為、

大変驚きました。 日時・場所を変更

　私は、現在富山市に住んで 6/5 （火）⇒花例会の為、時間と場所を変更

おりますが、出身は南砺市福野町です。北日 受付時間は17：30からです。

本新聞社に入社して、最初は砺波支社に勤 6/12 （火）⇒友好クラブ歓迎例会の為、

務いたしました。その後記者として政治部や 日時を変更

高岡支社等に行き、その後デスクとしての役 6/26 （火）⇒最終例会の為、時間を変更

割を与えられ、文化部、社会部、報道センタ 小矢部中RC 5/31 （木）⇒ゴミゼロ運動例会の為、

ーでデスクをしておりました。５０歳の時にケ ３０日（水）に変更

ーブルテレビ富山に３年間出向し、番組制作 6/14 （木）⇒草刈例会の為、変更

部長として、番組の作成を行い、直近はメデ 6/28 （木）⇒最終夜間例会の為、変更

ィア情報局で、ケーブルテレビニュースや富 南砺RC 6/5 （火）⇒6/2(土）50周年記念大会の為、

山マラソンの中継なども行なっておりました。 日時と場所を変更

　北日本新聞は明治１７年に中越新聞とし 6/19 （火）⇒在籍50年を祝う会の為、

て第１号を発行しました。明治２１年に「中越 時間と場所を変更

新聞」から「富山日報」と改題し、昭和１５年 東となみＲＣ 5/30 （水）⇒夜間例会のため、時間を変更

に富山日報、高岡新聞、北陸日日新聞、北 6/6 （水）⇒6/3(日）庄川クリーン

陸タイムズの４社が統合し、「北日本新聞」 大作戦の為、日時と場所を変更
第１号を発刊しました。昭和２０年８月２日の

米空軍の空襲で社屋が全焼しましたが、 ※卓話の方は『テーマ』を　前月15日迄に　事務局へ
疎開先の寺田工場（旧新川村）で印刷を行 ご連絡願います。配布書類・プロジェクター等必要な
い、全国唯一の無休刊記録をたてました。 場合も、ご連絡をお願いします。

　平成２１年の１２月２８日をもって夕刊を休 ※卓話を依頼される場合は、前月15日迄に卓話者の
刊し、平成２２年１月１日にウェブ新聞「web 経歴・演題を事務局までお知らせ下さい。
un]をスタートさせました。平成２６年８月１日 　　　　　　　事務局　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6478　まで

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください

【今後のプログラム】


